
令和 6年度 第 1回富士見町上下水道審議会 

日  時 令和 6年 9月 19日（木）   9：00  ～  11：20 

場  所 富士見町役場 ４階全員協議会室 

出 席 者 

〇富士見町上下水道審議会委員（10名） 

  出席 9人 欠席  1人 

〇上下水道課（4名） 

概  要 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

（1）上下水道事業の現状について（庶務経理係） 

（2）富士見町上下水道事業経営戦略について 

４ 施設見学 

５ 閉会 

会議資料 

資料 1 上下水道事業の状況及び経営戦略について 

資料 2 富士見町水道事業経営戦略 

資料 3 富士見町下水道事業経営戦略 

 

協議内容 発言者 発言の要旨等 

1開会  出席者 9名欠席者 1名 審議会条例の規定により成立 

2あいさつ 課長 三井上下水道課長から挨拶を行った。 

3協議事項 会長 これより議事の進行を進めさせていただきます。 

（１）上下水道事業の現状と課題について、及び（２）上下水道事業経営

戦略について事務局から説明をお願いします。 

事務局 資料「上下水道事業の状況及び経営戦略について」に基づき説明 

会長 ただいまの説明に対しましてご意見、ご質問はございますか。 

委員 P.16 ページ下水道事業の実施状況の中で（農相集落排水の）統合年度

を、令和 6 年度以降から令和 7 年度以降に諏つということなんです

が、これは何年度までに移行（統合）しなければいけないかという年度

決めはされていないということですか、また順次送っていけばいいと

いう解釈でいいのでしょうか。 

事務局 基本的な計画の中で動いています。「いつまでにやる」ということは特

に決めてないので、国の補助を使って、建てた農業集落排水でそれを

使わなくなった場合、使うのをやめると補助金の返還になるとか、そう

いうことのないように別の後の事業を計画的にいいものを考えなけれ

ばいけない。簡単にもうそこで、ただ施設（の廃止）ですというわけには

いかないものですから、考えた中での計画を立てている。それとあと、

統合するそのルートの問題ですね自然流下で通していきたようですか



ら、そういうルートの選定と、机上ではなくて現地確認するとまた違っ

たものが見えてきますので、それを検討でちょっと先に送ったりと。あ

といろんな事業の中で事業が一つの年度に集中しないようにちょっと

分散していきたいという風に考えてます。 

委員 概ね何年頃っていうものは、目安はありますか？ 

事務局 概ね令和 12 年度末までには統合を終わりにしたいかなというところ

です。 

委員 これから膜ろ過の見学ですが、この膜ろ過は稼働していますか？ 

事務局 予定は今年度の令和 7年 3月に完成、稼働予定。今現在の状況を見て

いただくというような形で考えております。 

委員 施設の管理は委託ですか？ 

事務局 管理の主なところは直営です。 

委員長 他に質問はございますか。 

各委員 （特になし） 

委員長 以上をもちまして、協議事項については終わりにいたします。 

4.施設見学 事務局 （以後、第水 6源膜ろ過施設見学） 

8.閉会  （施設見学後、現地にて審議会終了） 

 

 


